

**DOCUMENTO DEL SECRETARIADO INTERNACIONAL DE LA
IV INTERNACIONAL ADOPTADO POR LA SECCION ESPAÑOLA COMO
DOCUMENTO DE SU REUNION CONSTITUTIVA.** en pagina n° 3

Las luchas de las masas en España y Portugal abren la etapa de la caída de Franco y Salazar. 13 Mayo 1972 J. ROSADAS

Sin el Partido no somos
nada, con el Partido lo so-
mos todo, todo, todo.
L. TROTSKY

Sacamos este diario en España en la clandestinidad debido al régimen fascista. Llamamos a todos los trabajadores a hacer circular extensamente cada ejemplar del periódico.

¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Lucha obrera

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSEKISTA)

SECCIÓN ESPAÑOLA DE LA IV INTERNACIONAL

Nº 100 30 DICIEMBRE 1968 5 pts.

GEDOC
FONS
A. VILADOT

EDITORIAL

¡HUELGA DE SOLIDARIDAD CON ASTURIAS!

¡Expulsar de comisiones obreras a todos los dirigentes que se opongan, imponiendo en asambleas soberanas la nueva dirección obrera revolucionaria!

La huelga minera está anunciando en cortísimo plazo la caída de Franco y del capitalismo. La continuidad de la huelga, su afirmamiento, su extensión a otras zonas, a otros sectores, como el sector metalúrgico que se solidarizó en Gijón, está mostrando que este proceso no se detiene ya, que es el principio de la Huelga General Revolucionaria, que es éso lo que está en la conciencia de la vanguardia minera. Podrá detenerse momentáneamente el movimiento, pero el proceso ya no para. Como en Francia. Toda la madurez, la decisión de lucha, la voluntad de poder de las masas en España se está expresando concentrada en Asturias. Por eso la seguridad y la confianza con la que las masas están sosteniendo Asturias. Por eso también esta huelga no es una huelga simplemente de los mineros asturianos, es la huelga de todas las masas españolas, porque con ella la posibilidad inmediata de agarrarla para concentrarse y unificarse a escala nacional para echar abajo a Franco y al capitalismo.

Es por éso que la huelga se mantiene, hace ya casi tres meses. Por éso la van guardia minera está expresando el sentimiento, el deseo de todas las masas españolas. La huelga minera está siendo en su tiempo un centro nacional que las masas españolas están manteniendo junto con las masas en Asturias. La huelga está estimulando a que salgan otros sectores nacionales, como han sido las acciones, ya del proletariado en Sevilla, e incluso - aún en otro nivel - la propia minería.

festación de miles de personas en San Sebastián, impidiendo que la policía arrestase a los ocupantes de la Catedral, en pleno estado de excepción que prohíbe las reuniones de más de tres personas!-

Todas estas luchas muestran la actuación de una vanguardia revolucionaria a escala/nacional, que está actuando independiente-mente de todas las direcciones tradiciona-les, y en contra de ellas, de sus intere-s burocráticos. Y la vanguardia revolu-cionaria proletaria, estudiantil, campesina,

costo rompiendo con los aparatos, con la política de conciliación de los Partidos Comunista, Socialista, etc, con la dirección burocrática de las Comisiones Obreras, COJ, Sindicato Democrático.

Es Asturias lo que está dando a la vanguardia a emprender esta lucha de liquidación de todos los aparatos corrompidos, que están siendo un freno y una traba para la preparación de la huelga General Revolucionaria; y es la huelga asturiana también lo que está impulsando la construcción de la nueva dirección revolucionaria. Esta nueva dirección ya está actuando y es la que está dirigiendo estas luchas, la que está imponiendo los piquetes de huelga ante la entrada de las minas y fábricas, la que está saliendo de Asturias - aún no siendo de una forma orgánica - para ponerte en contacto con otros sectores de la población explotada. Son formas ya de funcionamiento de la vanguardia minera que se concentra en los Sindicatos Clandestinos, en los Comités de Mina, de Barrio, en los piquetes de huelga, y que está al frente de las Comisiones Obreras, en los sectores en los que han aplastado a los burocratas. Es este el avance y el salto que se está dando ahora, avance que está expresado con el inmenso esfuerzo que la vanguardia está haciendo para construir su dirección, superando el bache que significan las direcciones burocráticas que intentan impedir que salgan de Asturias para ponerte en contacto directo con el resto de las masas del país.

Por eso el centro de la actividad de la vanguardia revolucionaria tiene que ser facilitar el camino, las vías, que lleven a la organización del Frente Único de las masas mineras con los otros sectores de la población explotada para imponer la Huelga General en toda Asturias, arranque de la Huelga General en toda España. Ante el momento que se está viviendo en las minas, toda la actividad de la vanguardia revolucionaria debe medirse según su comportamiento y su actitud para con la huelga de Asturias. Por eso la vanguardia proletaria está ya juzgando y sacando conclusiones de su dirección y ha ya condenado la dirección de Comisiones Obreras porque ha visto que Comisiones Obreras no han hecho ni un solo llamado, ni un solo acto de solidaridad con las masas de Asturias. Ni C.O., ni el Partido Comunista, ni C.O.J., ni el S.D.E., han llevado una actividad teniendo en cuenta estas luchas y este proceso. Y han obra do y obran, como si nada ocurriese, siguiendo su "lucha" por los "convenios". Hay que denunciar esta actitud criminal, porque su falta de intervención ahora, muestra que todas estas direcciones se preparan a colaborar con la burguesía, para intentar trahicinar la próxima Huelga General en España. Ese es el sentido de su actitud!

La tendencia revolucionaria que está funcionando dentro de Asturias, parte ya de estas conclusiones. El salto que tiene que dar ahora es el de aparecer públicamente con el programa anti-capitalista, elevando su funcionamiento político, dirigiéndose a todo el país, e imponiendo al mismo tiempo en Asturias las formas del doble poder. Y en primer lugar exige transformar la huelga minera en huelga General de todas Asturias, arrastrando inmediatamente a todo el proletariado metalúrgico, de Gijón, Avilés de Oviedo, de las grandes empresas como ENSIDESAL. Que piquetes de mineros vayan a discutir con ellos, con los Comités de Fabricas, con la base de Comisiones Obreras, proponiéndoles el Frente Único en solidaridad con Asturias y por sus propias reivindicaciones de sector. Hacer funcionar a los Comités de Barrio, participando toda la población, mujeres, ancianos, niños, empleados, estudiantes, soldados, y discutiendo la salida obrera-revolucionaria para Asturias, la solución socialista a la crisis capitalista, como parte de la lucha para destruir al capitalismo en España! Imponer las formas de funcionamiento masivo de toda la población! Llamar al estudiantado y que el estudiantado intervenga! Hacer de la Universidad de Oviedo un centro de discusión y de funcionamiento revolucionario! Poner todo el material a la disposición de los obreros como hicieron los estudiantes en París!

Hay que hacer permanentes los piquetes de huelga masivos y el funcionamiento de los Comités de Huelga. Que intervengan en ellos los obreros de todas tendencias, comunistas, socialistas, trotskistas, anarquistas, cristianos, sin partido, con sus familias, y que funcionen como soviets, como asambleas permanente a la puerta de la mina! Contra los esquirolas, no basta la presión moral, los gritos, o hacerles trigo: hay que hacerlos sentir la decisión de la mayoría, de no permitir que se rompa el Frente Proletario soldado en la huelga, y juzgar y condenar los jurados de empresa, los burocratas comunistas, que se dediquen, como en otras ocasiones ya lo hicieron ha intentar persuadir los mineros de volver al trabajo. Todas las asambleas, en las minas, en las fábricas, en los barrios y pueblos, tienen que discutir de todos los problemas; no solamente de como mantener y extender esta huelga, sino de como aprovechar la fuerza inmensa que representan las masas movilizadas alrededor del proletariado minero en huelga para discutir y resolver todos los problemas que tienen planteados las masas: viviendas, alza del costo de la vida, transportes en común, falta de escuelas, problemas de los precios agrícolas y de como resolver los problemas de los campesinos minifundistas de Asturias, discutir todo públicamente.

(sigue en pg. 19)

B
Biblioteca General
Hemeroteca General

¡Frente único de las masas explotadas y oprimidas españolas, obreros, campesinos, empleados, estudiantes para derrocar a Franco y su régimen fascista!

JULIO - 1962 - J. POSADAS

PRESENTACION

Publicamos con motivo del número 100 de "LUCHA OBRERA" este artículo del camarada J. Posadas, adoptado por el Secretariado Internacional, y por la Sección Española, como documento constitutivo, en Julio de 1962. Saludamos con toda nuestra fraternidad revolucionaria al camarada Posadas y a su decisión y seguridad histórica de construir la Sección Española de la IV^a Internacional, como parte de la construcción que directamente llevó a cabo el camarada Posadas de todas las secciones europeas en la nueva fase del desarrollo impetuoso de la Internacional superando la "crisis de crecimiento", con la expulsión de los capituladores en la histórica CONFERENCIA EXTRACORDINARIA DE ABRIL DE 1962.

Este artículo -documento constitutivo- venía precedido por el artículo de fecha 13 de Mayo de 1962, "LAS LUCHAS DE LAS MASAS EN ESPAÑA Y PORTUGAL ABREN LA ETAPA DE LA CAIDA DE FRANCO Y SALAZAR", en que el camarada Posadas analizaba la huelga general que se estaba desarrollando en España y cómo ésta estaba ya planteando el derrocamiento del capitalismo, sin etapa transitoria, ligado al derrocamiento de Franco. Todo el análisis contenido en este artículo y en el que publicamos muestra potente mente la precisión histórica de Posadas, y cómo la realidad del desarrollo del proceso revolucionario en España han confirmado plenamente lo previsto en estos artículos.

Saludamos el impulso constante del camarada Posadas a la Sección Española, a través de todos los artículos que a lo largo de estos años constantemente han venido orientando al Partido y a toda la vanguardia revolucionaria en España para las tareas de la construcción de la dirección revolucionaria en la lucha para derrocar a Franco y al capitalismo e instaurar un Gobierno Obrero y Campesino; a través de su intervención directa, paciente, fraternal para construir el temple bolchevique de la dirección de la Sección y elevar colectivamente al equipo en base a la moral proletaria.

Este número 100 de "LUCHA OBRERA" expresa la seguridad de la Internacional de su centro, Posadas, en el triunfo de las ideas revolucionarias, en el programa revolucionario y en el funcionamiento necesario para llevar ese programa adelante. El programa que la Internacional ha dado para las tareas de la revolución en España se ha mostrado totalmente válido, respondiendo a una necesidad objetiva, y capaz de organizar a la vanguardia para las tareas del poder. La actual huelga de los mineros de Asturias - como lo fué anteriormente Echavarri, etc. - muestra la justeza del análisis, de cómo las masas iban a hallar sus canales propios, sobre la base de fábricas, barrios, campo, para organizar su dirección márgen y contra las viejas direcciones obreras, PC, PSOE, CNT, UGT, avanzando hacia la construcción del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

En este artículo está contenida la línea para intervenir en el proceso revolucionario hoy: la convicción de que las masas luchan para derrocar al capitalismo, que buscan y construyen las formas, los canales para centralizarse, ponerse en contacto entre sí orgánicamente y a escala nacional para lanzarse a la huelga general revolucionaria; de que la experiencia de las masas españolas de la guerra civil, las lleva a organizar su dirección revolucionaria contra las viejas direcciones obreras, independientemente de ellas a través de la vía sindical-revolucionaria; y que es el programa de la revolución socialista, de la expropiación del capitalismo el único que responde a las necesidades y deseos de la masa explotada. Es esa seguridad en el programa y en el funcionamiento bolchevique, centralizado y monolítico de la Internacional lo que ha permitido el desarrollo de la Sección Española, como parte de la IV^a Internacional. La condición es la vida fundida a las masas, al espíritu de las masas, la vida centralizada, fundida monolíticamente al centro, a la Internacional, el funcionamiento bolchevique, la vida de Partido, que únicamente pueden llevarse a cabo sobre la base de la lucha objetiva por el programa de la Revolución Socialista, la lucha consciente y organizada por este programa. Por eso, tal como ha analizado Posadas, todo grupo que en la lucha revolucionaria, rápidamente no adopta el programa de la expropiación del capitalismo y organiza objetivamente sus fuerzas para luchar en frente con la vanguardia revolucionaria, dentro de los organismos que se han dado las masas y manteniendo su política y actividad revolucionaria independiente, se despliega.

do rápidamente y entra en descomposición : las experiencias de los grupos pro-chinos, de FSF, de "Unidad", de FOC son prueba de ello. Los objetivos vienen determinados por el programa, y la táctica y la estrategia también.

Este número 100 de "LUCHA OBRERA" muestra la continuidad en la intervención del Partido, impulsado y estimulado constantemente por la Internacional, por Posadas, por el Buró Europeo, y que, a pesar de las cinco represiones sufridas contra el Partido y contra FUDE en estos años, ha mantenido y elevado su intervención en la lucha de clases, dentro de los organismos en que funcionan las masas, Comisiones Obreras, Comisiones Obreras Juveniles, Sindicato Democrático, Comités de Fábrica, Comités de Barrio, Comités Campesinos, etc., fundiéndose a la vanguardia en fábricas y barrios, interviniendo como parte de la vanguardia en la construcción de la nueva dirección revolucionaria.

La huelga de Asturias que lleva ya casi tres meses, muestra el fin de todos los aparatos, de la dirección comunista, oportunista de las Comisiones Obreras y de todos los organismos : las masas rompen las trabas para lanzarse a la Huelga General Revolucionaria para derrocar a Franco y al capitalismo. El movimiento estudiantil expresa éso también. Las luchas se elevan y se generalizan en todo el país, y son dos sus aspectos característicos : lucha anticapitalista, y derrocamiento de las direcciones burocráticas imponiendo la dirección obrera revolucionaria. Las masas buscan unificarse orgánicamente a escala nacional, y ven que el Partido Comunista y todas las viejas direcciones obreras, socialistas, anarquistas, buscan impedir esa unificación, impedir que las masas se den un centro nacional revolucionario. Por éso sale Asturiad, como salió Echévarri, SACA, FASA, para dar un centro y arrastrar al resto de las masas explotadas. Esta centralización de las masas es lo que está previsto en el documento que publicamos, y que fija la forma de intervenir para construir los instrumentos que necesitan las masas para destruir al capitalismo :"(...) Es necesaria una nueva central única obrera y campesina, basada en el programa de la lucha por destruir el capitalismo español, como la base da la lucha contra el fascismo y contra Franco. Es necesario un partido marxista revolucionario de masas basado en el programa de la destrucción del capitalismo, por la revolución socialista y la instauración del Estado Obrero español".

Llamamos a todas las masas explotadas, obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, pequeño burguesía pobre, a toda la vanguardia revolucionaria, a la base comunista, que en frente único con la base socialista, anarquista, trotskista, cristiana está imponiendo la huelga de Asturias y está liquidando a las direcciones burocráticas conciliadoras, a la base pro-china, a todos los militantes de Comisiones Obreras, COJ, del Sindicato Democrático, de las Comisiones y Comités Campesinos, de los Comités de Fábricas y de Barrio, a avanzar conjuntamente a través del FRENTE UNICO-REVOLUCIONARIO en el objetivo de derrocar a Franco y al capitalismo e instaurar un Gobierno Obrero y Campesino. Les llamamos a organizar la TENDENCIA REVOLUCIONARIA PARA EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS a escala nacional, darle forma orgánica, comunicarla entre sí, darle el programa anticapitalista, interviniendo desde dentro de los organismos y desde fuera impulsando la lucha independiente, imponiendo la revocabilidad de mandatos contra los burócratas y la expulsión en asambleas plenarias y soberanas de todos aquéllos dirigentes que no estén dispuestos a luchar por el derrocamiento del capitalismo.

Llamamos a discutir este documento, a llevar la discusión pública en fábricas, barrios, Universidades, campo, cuarteles, del programa que da el documento, de la necesidad de avanzar en la organización de las fuerzas revolucionarias para imponerle este programa necesario para las masas, para el progreso de la humanidad que es el progreso de las masas explotadas, imponérselo por la fuerza al capitalismo, apoyándose en la huelga de Asturias para generalizarla, en las tendencias revolucionarias que, como FUDE luchan concientemente por este programa y por el FRENTE OBRERO-ESTUDIANTIL ANTICAPITALISTA, y avanzando en frente único con toda la vanguardia revolucionaria dispuesta a luchar por este programa organizando la TENDENCIA REVOLUCIONARIA.

Saludamos al camarada Posadas, organizador y constructor de la Sección Española, saludamos al Secretariado Internacional, al Buró Europeo que ha intervenido constantemente, impulsando, orientando, criticando a la Sección tal como lo hace la dirección de la Internacional para elevar la actuación de los equipos en la tarea de la construcción de la dirección revolucionaria.

¡VIVA POSADAS! ¡VIVA LA IV^a INTERNACIONAL! ¡VIVA EL BURÓ EUROPEO!

¡POR LA ORGANIZACION DEL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS!
¡VIVA LA REVOLUCION SOCIALISTA ESPAÑOLA! ¡VIVA LA HUELGA MINERA DE ASTURIAS!

Buró Político del Partido Obrero Revolucionario (Trotskyata)
 Sección Española de la IV^a Internacional

FRENTE UNICO DE LAS MASAS EXPLOTADAS Y OPRIMIDAS ESPAÑOLAS, OBREROS, CAMPESINOS, EMPLEADOS, ESTUDIANTES PARA DERROCAR A FRANCO Y SU REGIMEN FASCISTA! Julio - 1962 J. POSADAS

El regimen fascista de Franco llega a su fin. La reciente ola de huelgas, la general de abril y mayo han demostrado su enorme debilidad. Las masas explotadas, españolas, mineros, obreros de fabrícias, obreros agrícolas, capas populares, estudiantes, se movilizaron durante 40 días, en número superior a 350 000, en una formidable huelga general que se extendió por toda España, de Norte a Sur, de Este a Oeste.

Las razones de la huelga no fueron esencialmente económicas. Partiendo de esa base, la huelga se desarrolló hacia niveles políticos elevados: libertad de los detenidos, derecho de huelga, derecho de organización sindical independiente. Finalizada la huelga, miles de obreros salieron a la calle o se movilizaron de nuevo en Bilbao, en Asturias, en solidaridad y defensa de los huelguistas detenidos, reclamando su libertad.

Bajo la plena dictadura fascista, las masas españolas, sin sindicatos de clase e independientes, sin partidos políticos de clase, sin direcciones de clase que prepararan la huelga, supieron encontrar los medios, las formas de preparar y organizar, aun de manera parcial, una dirección de la huelga general. Sin haber podido realizar asambleas previas, sin la participación y dirección de ningún partido obrero, las masas españolas supieron y pudieron encontrar las formas de prepararse para la huelga general que convocó e hizo tambalear el régimen fascista de Franco. Estudiantes, capas pobres de la población urbana, campesinos, fueron arrastrados a la huelga bajo el estímulo y la influencia directa del proletariado.

ESTAN MADURAS LAS CONDICIONES PARA DERROCAR A FRANCO.

La huelga tomó de sorpresa a los Partidos Comunista, Socialista, a la CNT, a la UGT. Ninguno de ellos la previó ni la preparó. Fueron las masas, los militantes de base, trotskystas, comunistas, socialistas, anarquistas, sindicalistas, la enorme masa sin partido, quienes encontraron el camino para hacer la unidad de acción, el Frente Único en la base, para la realización de la huelga general, contra Franco. Mientras los partidos Comunista y Socialista, los anarquistas, la UGT y la CNT, fueron incapaces de prever, y menos de organizar la huelga general, las masas encuentran en las condiciones fascistas de España el camino para comunicarse, sacar experiencias, decidir la huelga y mantenerla. Aun bajo el fascismo, las masas buscaron y encontraron la manera de mantener su actividad de clase y revolucionaria. La espontaneidad de la huelga es solamente en la forma. La huelga fue preparada en las casas, en los barrios, en los lugares de trabajo, en los campos.

Por las condiciones en que fue preparada, bajo el fascismo, por la amplitud y rapidez de su extensión, por la ferreíra resistencia, por la intervención de las mujeres y niños, esta huelga que abarcó partes importantes, del proletariado (mineros, metalúrgicos, textiles, obreros agrícolas) refleja el estado de espíritu, la decisión, la voluntad y conciencia de lucha de las masas españolas. Significa que están maduras las condiciones para el derrocamiento de Franco, que se podía y se puede organizar la huelga general revolucionaria para echar abajo a Franco y a su régimen fascista.

LA INFLUENCIA DE LA REVOLUCIÓN COLONIAL

La decisión de las masas españolas es impulsada por la situación interior de España, pero, fundamentalmente, representa la enorme influencia de la revolución colonial, del desarrollo de los Estados Obreros, que, para las masas españolas como para las de todo el mundo muestran la debilidad y derrota del capitalismo, y las estimula e impulsa a luchar, y aun sin partido ni sindicatos, independientes de clase, encontrar las maneras y formas de organizar la huelga general. De la manera que pueden, las masas españolas viven políticamente, bajo el fascismo, todos los aspectos de la Revolución Colonial y del proceso de Revolución Política en los Estados Obreros. Es por eso que tienen tal influencia sobre las masas españolas la Revolución Socialista Cubana y el triunfo de la Revolución Argelina, la derrota del imperialismo francés, y la lucha interior de las capas dirigentes de Francia que refleja la lucha entre las tendencias burguesas y las tendencias que indirectamente reflejan la presión de las masas y la necesidad de la Revolución Socialista.

LA DEBILIDAD DEL FASCISMO Y DEL REGIMEN CAPITALISTA

Franco se mostró impotente para reaccionar sangrientamente, como lo hizo en períodos anteriores. Una de las consecuencias de la huelga ha puesto en evidencia la descomposición del régimen capitalista y fascista. La flexibilidad de Franco durante la huelga y después de esta, es únicamente la expresión de que se siente inseguro. Y eso expresa indirectamente la crisis de la dirección del régimen fascista y los cambios propuestos para flexibilizar el régimen. El fascismo no se puede sostener si no es sangrientamente. No puede permitir huelgas, y menos una huelga general como la realizada. Cuando debe tolerarlas es porque su estructura está minada por sus contradicciones, por las contradicciones del capitalismo, esencialmente a causa de la resistencia, de la decisión de lucha de las masas españolas, reflejo en gran parte del avance de la revolución mundial.

Sectores de la burguesía, de la Monarquía y de la Iglesia, en contradicción y disputa contra Franco, trataron y tratan de aprovecharse de la lucha del proletariado para capitalizar a su favor la sucesión de Franco. La base esencial de la intervención de estos sectores es de aprovechar el movimiento de masas y capitalizar las concesiones que se ve obligado a hacer el franquismo para impedir que el proletariado, verdadero motor de todos los cambios y del debilitamiento del régimen, atraiga tras sí las masas, las estimule, desarrolle y dirija la lucha para derrocar el régimen.

Temen la "revolución a la cubana", la destrucción del capitalismo. Gil Robles pide claramente a Franco que se retire y permita un gobierno burgués con apariencia democrática para evitar la revolución anticapitalista de las masas.

La fuerza de la huelga general ha obligado a Franco a hacer algunas concesiones, para tratar de aflojar la tensión. A esto responden los cambios en el gobierno. Estas concesiones, en su inmensa mayoría, van dirigidas a la burguesía opositora. La intención de Franco es evitar la consolidación de un frente de la oposición burguesa, haciendo concesiones, para poder enfrentar las masas junto con ella.

Es una demostración de la enorme debilidad del régimen fascista. La lucha de las masas, la huelga general, lo hace ceder y aunque trate de que sus concesiones las aproveche la burguesía, ellas reflejan su enorme debilidad, el proceso de integración que vive, bajo los golpes de las masas.

LAS DIRECCIONES SOCIALISTA, COMUNISTA, ANARQUISTA, APUNTALAN A LA BURGUESIA.

Los partidos Comunista y socialista, los anarquistas, la UGT y la CNT, fueron incapaces de prever la huelga general y aun menos de organizarla, porque su política, su preocupación no es la de comprender y de responder al espíritu y decisión de lucha de las masas, sino la de buscar y organizar el frente único con las diversas tendencias de la burguesía, de la monarquía, de la Iglesia.

Todos ellos temen la lucha revolucionaria de las masas, son contrarios a ella porque conducen a la Revolución proletaria. Estudiantes y campesinos, sectores de la pequeña burguesía y escritores burgueses y socializantes fueron sacudidos, arrastrados, por la enorme fuerza de la huelga general. El proletariado fue el centro. Pero las organizaciones que pretenden representar a ese proletariado, llaman a las masas a retroceder del nivel revolucionario en que ellas viven, para colaborar con la burguesía opositora, sectores de la monarquía, de la Iglesia, en una política de "reformas democráticas" al franquismo.

El Partido Comunista llama a un frente con la derecha, con el monárquico Gil Robles, asesino de las masas. Estos sectores hoy están frente a Franco - no contra - porque divergen sus intereses económicos. Pero no tienen ninguna fuerza ni autoridad sobre las masas. Se sirven de la política de coexistencia pacífica del Partido Comunista, de la política capituladora, reformista, capitalista del Partido Socialista Obrero, de los anarquistas, de la CNT, y UGT, para evitar la salida revolucionaria, anticapitalista, en la lucha por el derrocamiento de Franco. La oposición a la guerra civil, al derrocamiento de Franco junto con la destrucción del régimen capitalista une a la derecha española, a Gil Robles, a los republicanos, a los monárquicos, a católicos liberales con los anarquistas, los socialistas, y los comunistas.

POR LA HUELGA GENERAL EN TODO EL PAÍS PARTIENDO DE ASTURIAS

DERREBEMOS A FRANCO Y AL CAPITALISMO!

La caida de Franco es la caida del regimen fascista y la caida del regimen fascista en Espana, conduce inevitablemente en corto plazo, a la destrucción del capitalismo. Las masas no permaneceran pasivas. En la lucha para derrocar a Franco, acudiran a sus medios revolucionarios, anticapitalistas, como lo han demostrado con su huelga general, cuando llaman a Fidel Castro.

No se puede derrocar a Franco, al fascismo, sin destruir el capitalismo. La burguesia jamás se unira a un frente que haga peligrar al capitalismo. Acepta los servicios de socialistas y comunistas para proteger al regimen capitalista.

La caida del fascismo es posible solo por medio de la guerra civil. La huelga general es el medio de organización y de centralización de las masas que arrastrara a toda la población detrás del proletariado. El regimen fascista, la estructura económica de Espana, la situación mundial, la influencia permanente de la Revolución Colonial, del avance de los Estados Obreros, y el retrácese constante del capitalismo mundial, la decisión de lucha de las masas españolas ponen en evidencia que la caida de Franco es la guerra civil y la caida del capitalismo. Eso quieren las masas españolas, dentro y fuera de Espana. Es para esta perspectiva que hay que preparar las luchas de las masas en Espana.

El Partido Obrero Revolucionario (trotskista), sección Española de la IV^a Internacional, llama a los campesinos, a los estudiñates, a los empleados, a los intelectuales a luchar junto con el proletariado para desarrollar un poderoso FRENTE ÚNICO REVOLUCIONARIO por el derrocamiento de Franco y del capitalismo en Espana y por la instauración de un Gobierno de Obreros y Campesinos, para el desarrollo de la Revolución Socialista Española y la construcción de un Estado Obrero en Espana.

POR EL PARTIDO MARXISTA REVOLUCIONARIO DE MASAS.

No existe un Partido Marxista Revolucionario, ni un Partido Obrero de Massas. Las viejas direcciones comunista, socialista, anarquista, CNT y UGT han dejado durante años al proletariado español abandonado a sus propias posibilidades de lucha, mientras ellas buscaban compromisos acuerdos, frentes con la burguesía, dentro y fuera de Espana. Mientras eran abandonadas a su suerte por estas viejas direcciones, las masas españolas han desarrollado durante todos estos años su propia experiencia y decisión, desde la amenaza del fascismo al poder hasta esta huelga general. Despues de esta huelga las masas están sacando experiencia, y se preparan para los proximos levantamientos anticapitalistas. La reciente huelga general sentó las bases para el desarrollo hacia la guerra civil.

PRENSA TROTSKISTA**ARGELIA:**

"REVOLUTION SOCIALISTE", organo del grupo IV^a Internacional(trotskista)

ARGENTINA:

"VOZ PROLETARIA", organo del Partido Obrero (Trotskista) (Clandestino)

BELGICA:

"LUTTE OUVRIERE", organo del Partido Obrero Revolucionario (Trotskista)
C. Pôlet- B.P. 73 Charleroi Sud.
ARBEIDERSSTREIJD en lengua flamenca)

BOLIVIA:

"LUCHA OBRERA" Organo del Partido Obrero Revolucionario Trotskista, (clandestino)

BRASIL:

"FRENTE OPERARIA", organo del Partido Obrero Revolucionario(Trotskista)
Clandestino.

CHILE:

"LUCHA OBRERA", organo del Partido Obrero Revolucionario (trotskista)
Casilla 7048 - Santiago -

CUBA:

"VOZ PROLETARIA", organo del Partido Obrero Revolucionario(Trotskista)
Méntes 12, esqu. Zulueta ap.II piso 2
La Habana.

FRANCIA:

"BUTTE COMMUNISTE", organo del Parti Communiste Revolutionnaire(Trotskiste)
Roch Congar - 3 rue V. Hugo-
Courbevoie - 92 -

GRECIA:

"KOMMUNISTIKI PALI", organo del Partido Comunista Revolucionario(Trotskista)
(clandestino)

INGLATERRA:

"RED FLAG" , organo del Revolutionary Workers Party (Trotskyist), 24 Cranbourn Street- Leicester Square - London.W.C

ITALIA:

"LOTTA OPERAIA", organo del Partito Communista Rivoluzionario(Trotskista)
Pietro Leone - Casella Postale 5059-
Roma Ostiense-

MEXICO:

"VOZ OBRERA", organo del Partido Obrero Revolucionario (trotskista)
(Clandestino)

PERU:

"VOZ OBRERA" Organo del Partido Revolucionario(Trotskista), Aptado 5044 -
Correo Central - Lima -

URUGUAY:

"FRENTE OBRERO", organo del Partido Obrero Revolucionario (Trotskista)
General Flores 2515 - Montevideo

Si los partidos comunista y socialista, los anarquistas, la UGT y la CNT, hubieran respaldado el deseo de lucha de las masas y buscado desarrollar la favorable situación objetiva, era su deber llamar al Frente Único Proletario para derrocar a Franco por medio de la guerra civil. Todos ellos se opusieron a esta política, y denunciaron a los que llamaron a la guerra civil como provocadores. Mientras tanto, ellos hacían frente único con la burguesía contra las posibilidades de derrocar a Franco — derrocando al capitalismo.

Toda nueva huelga general o parcial importante, tenderá a plantear el problema de la guerra civil, el problema del poder. Las masas se preparan para eso, mientras las viejas direcciones se preparan para impedir la guerra civil. Es necesaria una nueva dirección del movimiento obrero y revolucionario. La iniciativa y la experiencia de las masas las han llevado a encontrar la manera de organizarse desde abajo, contra todas las direcciones que las han abandonado. Es necesaria una nueva CENTRAL SINDICAL OBRERA Y CAMPESINA, basada en el programa de la lucha para destruir el capitalismo español, como la base de la lucha contra el fascismo y contra Franco. Es necesario un Partido MARXISTA REVOLUCIONARIO DE MASAS, basado en el programado la lucha para el poder, de la destrucción del capitalismo, de la revolución socialista y de la instauración del Estado Obrero Español.

Es necesario organizar las masas desde abajo, unir los barrios con las fábricas, con los campesinos, los empleados, los estudiantes. La iniciativa de las masas ha mostrado que en España se puede y se debe organizar desde las fábricas, minas y barrios, con los comités de fábrica, con los sindicatos, la nueva dirección obrera revolucionaria.

El Partido Obrero Revolucionario (Trotskista), Sección Española de la IV^a Internacional, llama a las masas españolas a la lucha por la organización del Partido Marxista Revolucionario de Masas, y en esa lucha, las llama a incorporarse a sus filas, a luchar por la Revolución Socialista, por el Gobierno Obrero y Campesino, por la formación de soviets y comunas para instaurar el Estado Obrero Español.

El trotskismo tiene una gran tradición de lucha en España. Durante la Guerra Civil de 1936-39, la segunda revolución española, cientos de militantes trotskistas fueron asesinados por su participación a la vanguardia de la lucha de las masas por instaurar organismos de poder obrero, destruir el capitalismo e instaurar un Gobierno Obrero y Campesino. No solamente los fascistas sino los dirigentes de los Partidos Comunista, Socialista y Anarquista fueron los directores de esos asesinatos. La tradición trotskista está viva en toda España. Cada día es más preciso para las masas que es necesario derrocar a Franco y al fascismo derrocando al capitalismo. Y ese proceso es trotskista, eso es el programa, la línea política, las perspectivas de la IV^a Internacional en España.

A diferencia de la guerra civil 1936-39, ni el Partido Comunista, ni los socialistas, ni los anarquistas ni sus cómplices del exterior podrán aislar a las masas españolas. La lucha revolucionaria que sacude el mundo, a lo que resta del capitalismo, la Revolución Colonial, el ascenso constante y en constante acentuación de su carácter anticapitalista, el desarrollo de los Estados Obreros, la lucha de las masas de Italia, Francia, etc., el retroceso constante del capitalismo mundial, dará una fuerza extraordinaria e invencible a las próximas luchas de las masas españolas. Estas luchas son parte del proceso permanente de la Revolución Mundial en esta etapa en que las masas están construyendo la historia.

Camaradas :

El Partido Obrero Revolucionario (Trotskista), Sección Española de la IV^a Internacional llama a las masas españolas dentro y fuera de España a incorporarse a sus filas para llevar adelante la lucha por el programa que delineamos más abajo.

Los contratos obreros CNT-UGT han traicionado y abandonado a las masas por la política de colaboración y conciliación con la burguesía. Son necesarios nuevos sindicatos y central obrera única. Tal como lo hicieron para preparar y declarar la reciente huelga general, los obreros deben reorganizar sus sindicatos y designar las nuevas direcciones para después organizar la Central Obrera. Los dirigentes deben ser los que se han probado dignos y decididos representantes de las luchas de las masas. Los que han respondido y respondan al interés y al programa de lucha revolucionaria y anticapitalista, los que se propongan derrocar a Franco para desarrollar la revolución socialista e instaurar el estado obrero español.

La forma de organización más precisa que unifica la voluntad de lucha de todos los obreros en cada fábrica, permite la organización desde la base, es el Comité de fábrica. Es al mismo tiempo la base del sindicato y de la central obrera.

Los comités de fábrica deben funcionar unidos a comités de barrio compuestos de todos los familiares de los obreros, para apoyar las luchas de las masas y organizar, desarrollar los sindicatos y el Partido Marxista Revolucionario, base de la lucha por el poder proletario.

Salario Mínimo sobre la base del costo actual de la vida, establecido por el estudio y conclusiones a cargo de los mismos sindicatos con amas de casa, empleados y profesionales soldados con las luchas del proletariado. Escala móvil de salarios.

Jornada móvil de horas de trabajo. Ningún obrero parado. Si hay desocupación, repartir las horas de trabajo entre todos los obreros cobrando la jornada completa. Ninguna fábrica cerrada o que no pueda pagar la escala móvil. Estatización sin indemnización y funcionamiento bajo control obrero de toda fábrica parada.

Control obrero de la producción y de la distribución. Comités de fábrica. Unión de los comités de fábrica con los barrios obreros.

Expropiación y estatización de la banca, de los seguros, de las principales fuentes de producción, sin indemnización. Funcionamiento bajo control obrero.

Monopolio del Comercio Exterior.

Alianza revolucionaria con las masas portuguesas. Relaciones con los Estados Obreros. Expulsión del imperialismo de España, bases, etc.

Expropiación de todas las propiedades de la Iglesia, de los terratenientes. Reparto y colectivización de la explotación y producción agraria. Ayuda técnica, financiera y comercial al agricultor medio y pobre. Reivindicaciones para los obreros agrícolas, igual que para los obreros de la ciudad.

Disolución inmediata de todos los cuerpos de policía y el ejército. Por milicias obreras, por el armamento de todo el pueblo.

Formación de sindicatos obreros de industria, y a su lado, sindicatos campesinos y unificación en una Central Obrera Única. Formación de comités de obreros, soldados y campesinos. Organismos de lucha de los campesinos pobres que poseen pequeñas propiedades. Organización independiente de los estudiantes basada en el programa de la lucha por el derrocamiento del capitalismo, en la Revolución Socialista y en la instauración del Estado Obrero español. Integración de los organismos estudiantiles en la Central Obrera.

Alianza Obrero y Campesina.

Tribunales populares para juzgar a los asesinos del pueblo español.

Frente Único Proletario Revolucionario, al que se integren todas las organizaciones políticas y sindicales obreras, para preparar el derrocamiento de Franco, el fascismo, y el capitalismo, por la huelga general, por la insurrección armada.

Formación de soviets, consejos obreros y campesinos, juntas, comunas, como organismos de poder sobre cuya base se inataure el Gobierno Obrero y Campesino, el Estado Obrero.

Por la alianza y completa solidaridad con la revolución colonial, con Cuba, con los Estados Obreros, con el movimiento obrero de los países capitalistas avanzados, por el derrocamiento mundial del capitalismo. Contra la guerra atómica imperialista.

Llamado al movimiento obrero mundial, en particular europeo a un Frente en apoyo a la lucha contra el fascismo en España y por la revolución socialista española.

La conquista de los derechos democráticos de las masas en España sólo será posible con la toma del poder por las masas. Ningún gobierno capitalista que sustituya a Franco podrá otorgar los derechos democráticos a las masas. Sólo podrá obtenerlos con la toma del poder por el proletariado.

Por la Federación Socialista de la Península Ibérica, por los Estados Unidos Socialistas Soviéticos de Europa, por los Estados Unidos Socialistas del Mundo.

Obreros, campesinos, empleados, estudiantes, intelectuales :

El Partido Obrero Revolucionario (Trotskista), Sección Española de la IV^a Internacional, os llama a luchar por este programa, os llama a incorporaros a sus filas, para construir el Partido Marxista Revolucionario de masas, que organice y encabece la lucha por el poder, por el Gobierno Obrero y Campesino.

¡Vivan las masas trabajadoras españolas y del mundo!

¡Viva el Partido Obrero Revolucionario!

¡Viva la IV^a Internacional!

Julio de 1962

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)
SECCIÓN ESPAÑOLA DE LA IV^a INTERNACIONAL

LAS LUCHAS DE LAS MASAS EN ESPAÑA Y PORTUGAL ABREN LA ETAPA DE LA CAIDA DE FRANCO Y SALAZAR. 13-MAYO-1962- J. POSADAS

Acontecimientos como la situación en España, deben ser considerados dentro del marco de la situación mundial caracterizada por un enorme avance de la Revolución colonial, tanto en América Latina como en África; Congo, Angola, como en Asia: triunfo en Laos; de desarrollo de la Revolución Política en la URSS y en los Estados Obreros de nuevos progresos de la revolución cubana que se expresan a través de las recientes depuraciones y de la expulsión del agente estalinista A. Escalante, a través de elementos de una revolución política "Sui Generis" en Cuba, por el retroceso mundial del imperialismo y sobre todo por la reciente derrota del imperialismo francés en Argelia. Todo este proceso tiene enormes consecuencias dentro de España.

LA SITUACIÓN OBJETIVA EN ESPAÑA.

La situación interior de España es de casi plena ocupación. Una cantidad muy grande de obreros españoles están trabajando fuera de España, lo que hace disminuir el número de desocupados. Esto hace que la burguesía no pueda contar con un suficiente ejército de reserva para imponer a los obreros ocupados la rebaja o mantenimiento del bajo nivel de los salarios.

El Mercado Común Europeo obliga a la burguesía española a encarar la necesidad de pagar por precios, por salarios, lo que hace que no pueda soportar un desequilibrio social interior. Sobre todo teniendo en cuenta que el MCE, aunque desde el punto de vista de la producción agrícola le conviene, desde el punto de vista industrial no. En la competencia, sale en desventaja. Puede competir en productos agrícolas, porque dado los sueldos miserables que gana el asalariado agrícola español, los costos de producción son bajos. La concentración de capitales en España es inmensa. Grandes compañías financieras, aliadas al imperialismo yanqui en particular, sirviéndose del franquismo, tienen dominado el mercado interior de España. Dominan el mercado financiero, industrial y comercial. Grandes trusts y grandes consorcios, sirviéndose de Franco, dominan todo. Esto explica la lucha entre los monárquicos, con sus "requetés" y la burguesía republicana. Ya no dominan únicamente las viejas oligarquías terratenientes, señoriales, con formas de dominación feudales — aunque se desarrollen formas capitalistas— sino que están sujetos a estos grupos de financieros aliados a la gran Iglesia. Esto explica la lucha de los monárquicos, de los republicanos y también de un sector de la Iglesia contra Franco. Están unidos los republicanos al comercio de detalle, al pequeño y mediano campesino, a las pequeñas fábricas, al campesino aun más acostumbrado que checa con el gobierno por los grandes impuestos. Pero a pesar de esta lucha, todos ellos tratan de hacer un frente y establecer un puente hacia Franco para impedir una movilización de las masas que liquide al capitalismo. Y el Partido Comunista colabora en esto.

Esta es la situación de España. Pero no es una situación nueva. Se mantiene — desde hace muchos años. Las recientes medidas de fiscalización sobre la banca española por parte de Franco, expresan el intento de poner la banca al servicio del Estado y de las grandes finanzas, pero — también para poder manejar una gran masa de capitales para poder realizar una serie de medidas de defensa de la industria para poder competir con el Mercado Común Europeo. Todos estos son hechos que profunden y aumentan las contradicciones del fascismo español, lo quitan una base social, agudizan las luchas entre ellos, — pero no explican las causas de estas huelgas. Las movilizaciones y huelgas que se están desarrollando en toda España no son debidas solamente a estas contradicciones. Son un estímulo y una base de apoyo para su extensión, pero no son ni la causa, ni el fundamento, ni el alimento de estas

huelgas. Las huelgas y movilizaciones, su estallido, están alimentados por la situación mundial, sobre todo por la revolución colonial, por las experiencias hechas por las masas españolas en las anteriores huelgas y por lo que pasa en Portugal, que tiene una repercusión enorme e inmediata en España.

El fascismo español representado por Franco es inmenamente débil. No tiene ningún apoyo social, ni siquiera de la pequeña burguesía. Su aparato de dominación es el ejército, la policía, y una cantidad enorme de soplones. Pero, en realidad, el elemento que lo permite sostenerse es que luogo de la derrota del proletariado español en 1939, no ha habido un desarrollo de un movimiento revolucionario interior o influenciado desde el exterior, hacia la toma del poder. Los socialistas, los comunistas, los monárquicos y los republicanos han intentado, en

cuenta oportunidad hubo de desarrollo de movimientos de protesta y de resistencia contra Franco, conciliar y hacer acuerdos con los liberales, con una ala de los monárquicos, tendientes a mantener el movimiento dentro del marco del capitalismo.

Esto lo ha quitado al proletariado español la perspectiva de clase y un centro unificador capaz de unir a los obreros los campesinos, los estudiantes. Ha habido por el contrario, una división neta del movimiento. No se puede explicar sino que después de 22 años de una pasividad pariente del proletariado español, recién ahora comienza la lucha. Lo que comienza ahora es la etapa de la caída de Franco. Pero la lucha del proletariado no hace daño en ningún momento. Tres años después de su derrota hubo intentos de huelgas, de movimientos, de acciones de solidaridad, de conflictos con la guardia civil. En 1953-54, hubo huelgas contra el aumento de las tarifas de los transportes. Huelgas que indicaron el nivel de lucha del proletariado español, pero esas luchas no fueron ni estimuladas, ni dirigidas, por los dirigentes comunistas, socialistas, monárquicos, hacia un centro de unificación para voltear a Franco. En todos los casos, intentaron apoyarse en las masas para hacer una oposición capitalista a Franco. De ahí que el movimiento se quedara limitado y no pudiera extenderse mucho más.

El proletariado español no ha vivido 22 años en la pasividad y en la sumisión. Sería inconcebible suponerlo así en una época de la revolución colonial, en la que las influencias son enormes. Faltó una dirección, una política y un centro de clase. Sobre todo teniendo cuenta de que los comunistas han tenido en sus manos la posibilidad de participar en el movimiento o de dirigirlo. En cambio, siempre se han orientado a alianzas con los republicanos, los liberales, etc.

En esta etapa, las huelgas, en su carácter, intensidad y desarrollo progresivo de una provincia a otra, abarcando todo el país, despertando la colaboración y solidaridad de los estudiantes, de los intelectuales, y ciertos comienzos e insinuación de movimientos de los campesinos — parece que en Galicia los campesinos comienzan a movilizarse — están mostrando que lo que se está desarrollando no es un movimiento más de resistencia por las malas condiciones de vida, sino de cierta conciencia y voluntad centralizada de las masas españolas de unificarse en la lucha contra Franco. Y ello a pesar de no existir dirección ni centro unificador.

Pero, al mismo tiempo que obra la influencia directa del impulso de las masas, juega un rol también la debilidad enorme del capitalismo. Las masas españolas han demostrado que no temen el aparato represivo de Franco. Cuando Franco toma una actitud de tanta provocación y cautela en la represión y a su vez los obreros muestran tanta cautela en sus movimientos, evitando los enfrentamientos violentos.

Las huelgas comenzaron en Asturias hace más de un mes y se están desarrollando en toda España. Reciben la solidaridad de los estudiantes y de los intelectuales y de ciertos sectores del campesinado, lo cual indica su profundidad. Si abarca tantos sectores, de la población, si se realiza tal resistencia, si la Iglesia sale a decir que la "huelga es justa", y los estudiantes manifiestan al grito de "Asturias sí, Franco no" y "Muera Franco", si toma cuerpo en zonas en las cuales no existen razones económicas inmediatas para movilizarse en preparación del movimiento, como en Galicia y en Valencia, si en Madrid aparece con leyendas de "Muera Franco, Viva Trotsky!" que expresan las aspiraciones y las condiciones para una política y una organización Marxista revolucionaria. Si concurren todos estos elementos, es porque ya hay un proceso de maduración entre la conciencia de las masas, de una lucha no meramente de protesta por aumentos de salarios o de valvula de escape para luchar por mejores condiciones de vida, sino que existe un proceso de maduración tendiente a tirar abajo al capitalismo.

Si no se pasa de esta etapa de movilizaciones, huelgas y luchas, no es porque las masas no estén dispuestas a ir más lejos, sino porque falta un centro unificador y de dirección. Por eso la Iglesia a salido a parar.

Cuando los estudiantes, miles de estudiantes manifiestan, no es porque ellos aprovechen las huelgas mineras — para protestar por sí mismos. Cuando los estudiantes salen en solidaridad con los mineros, es porque la insatisfacción del pueblo español está concentrando ya un canal y un eje de unión para tirar abajo a Franco. No a través de las masas componendas republicanas y liberales, si no por un intento en el interior de España de unificación de las masas para tirar abajo a Franco.

Ese es el sentido de los acontecimientos actuales en España.

Todo este proceso es producto directo de la presión de la revolución colonial, sobre todo de la presión de las masas coloniales en Angola, Mozambique, Guinea Portuguesa, que se refleja dentro de España, y sobre todo de derrota del imperialismo en Grecia. Pero lo que tiene una importancia decisiva, fundamental, es el reciente triunfo de las masas argelinas. Una vez más, las masas coloniales demuestran que con sus luchas están alentando las masas de los países desarrollados a levantarse contra su propio capitalismo.

porque existe un estado de reflexión en las masas.

Las masas se habían mantenido apartadas y alejadas, en una aparente falta de confianza en si mismas, de seguridad en encontrar el camino que las unificara en la lucha. Las actuales luchas demuestran que de un punto a otro de España, las masas están encontrando una confianza, una voluntad, una seguridad enorme.

Es posible que de estas luchas no salga algo mejor que conquistas o reivindicaciones. Es posible que se quede solo en ello. Es posible que sean importantes reivindicaciones económicas; pero cualesquier que sean las concesiones que Franco tenga que hacer, van a fortalecer la confianza en si mismas de las masas, que van a sentirse unidas en todo el país.

Va a llegar una gran presión de abajo de las organizaciones actuales. O por sobre ellas, las masas encontrarán medios de expresión propios, contra los actuales organismos, sea comisiones obreras, sea controles, sea Comités de Fábricas. La forma de organización la encontrarán las propias masas y la usarán para ponérse en contacto en todo el país. No significa que van a hacer saltar o se van a desprendir de sus organismos actuales, socialistas, comunistas, anarquistas, y aún republicanos, pero si que las masas han ido ya mucho más lejos de lo que quieren los propios dirigentes.

EL PAPEL DE LOS COMUNISTAS, SOCIALISTAS, ANARQUISTAS Y REPUBLICANOS.

Este movimiento no es originado ni dirigido por republicanos, socialistas, anarquistas o comunistas. Ellos intervienen, alienan, estimulan, indudablemente. Intervienen cada uno tratando de sacar ventaja desde el punto de vista político burgués (limitado, de partido, de secta) y los comunistas, de conciliación de clase, porque no quieren romper ni con los monárquicos, ni con los republicanos. Los socialistas y anarquistas igual, pero las masas han demostrado cuál es el elemento decisivo en estas luchas: LA CONFIANZA EN SI MISMAS. Y ese elemento esencial es el que condiciona y prepara para la próxima etapa una lucha ya no solo para pedir aumentos de sueldos, sino otra serie de reivindicaciones. Las masas piden derecho de huelga, derecho de expresión y aumentos de salarios. Las huelgas en España están prohibidas, están perseguidas e incluso penadas con la muerte. Sin embargo están en huelga y todavía no hay represión importante. Las represiones realizadas son importantes, han detenido mucha gente, pero ninguna condena a muerte o encarcelamiento masivo. Esto es una expresión, en parte, de la influencia de la revolución colonial, de la revolución argelina en primer lugar, sobre España, pero también de la debilidad del régimen.

Los días de Franco están contados. No porque el imperialismo y la burguesía lo quiten al apoyo, sino porque las masas en estos movimientos, demuestran un comienzo muy acelerado de aumento de confianza en sí mismas, y de unificación en las luchas. Las próximas luchas serán intentos muy serios de las masas de buscar una coordinación, armonización de sus movimientos con un programa de reivindicaciones que tienda a ese objetivo. Republicanos, socialistas, comunistas, monárquicos, intentarán tratar la disposición de las masas para organizarse desde un punto de vista independiente. En estos momentos en que las masas no pueden reunirse, no pueden discutir, estas organizaciones, que tienen cierta libertad, pueden por un tiempo todavía canalizar, organizar, entretejer el movimiento de

las masas. Pero ésto será de corta duración. Porque la etapa hasta la caída de Franco es de corta duración.

A partir de esta lucha, las próximas, serán de más elevado nivel político, de contenido político revolucionario. Es decir, para liquidar a Franco. Cuándo y dónde se va a organizar el movimiento, es necesario esperar para responder, porque todavía no tenemos informes y noticias concretas de la intensidad de la huelga. Podemos deducir que es enorme y profunda desde el momento que hay conocimiento público de que es en todo el país y que a pasar de tantos días de duración no ha sido derrotada. Esto muestra la profunda decisión de las masas de mantenerse en huelga.

La prolongación de la huelga y su extensión en cadena en todo el país, animará el movimiento profundizándolo. Su extensión a todas las regiones de España provocará una interinfluencia dinámica, que desarrollará nuevas fuerzas que tenderán a escapar al control del gobierno, llevándole a niveles políticos superiores que no excluyen salidas que coloquen a la orden del día la caída de Franco. La actitud de la Iglesia, muy cauta con relación a la huelga, sin comprometerse plenamente con Franco, es también un índice de la conciencia que se abre en la burguesía de la eventual necesidad de desprendarse de él.

La confianza de las masas en sí mismas, les va a dar seguridad y decisión para movilizarse y dar enormes pasos adelante en la próxima etapa. Nosotros podemos medir la profundidad de la lucha por la duración que tiene, por el tipo de reivindicaciones y porque una serie de sectores que ya han conseguido los aumentos permanecen en huelga por solidaridad. Esto está indicando no sólo el clima que existe, sino el sentido de reflexión, decisión y lucha de las masas. El hecho de que el gobierno haya tenido que salir públicamente a comunicar que hay golpes, es porque es un estado público y por qué hay disidencias y divergencias entre ellos.

Uno de los factores más importantes que demuestran el desmoronamiento del franquismo, es la lucha interior. Todavía no hay noticias ni signos claros. Pero hay síntomas. Franco había anunciado ir a las zonas de huelgas para discutir directamente, para mostrar decisión del régimen, pero se vuelve atrás. Es un síntoma de debilidad y de lucha interior. Uno de los signos que indica el resquebrajamiento del régimen bajo el golpe directo de las masas, de estas huelgas, es la crisis del franquismo, que es evidente aunque ellos traten de ocultarla y taparla. Y que se agudizará a corto plazo.

El gran clero está con el gobierno. Un obispo sacó una pastoral que, sin apoyar directamente a Franco, llama a la cordura, a la reflexión y a que se queden quietos. Distintas organizaciones de Acción Católica hicieron declaraciones favorables a la huelga, entre ellas una que dice que la huelga es justa, si bien reglamentándola. Y termina por hacer una declaración contra las leyes de España, cuando dice que la huelga es legítima. Todo esto indicando que se prepara interiormente una explosión enorme. Las masas españolas comienzan a salir no por el hambre o por necesidades de salario. Detrás de las necesidades de las condiciones de vida, está planteado el problema de liquidar al régimen. Si no fuese así no se daría a tal movimiento general en toda España.

LA INTIMA VINCULACION DE LAS LUCHAS DE ESPAÑA Y PORTUGAL

En estas condiciones es necesario unir lo que sucede en España con Portugal. Si bien en Portugal la situación no es exactamente la misma, hay hechos que la vinculan directamente. Entre ellos la movilización de los estudiantes.

En España un gran porcentaje del estudiantado es monárquico. Otro es pequeño burgués pobre. Lo que indica el desarrollo de la pequeña burguesía empobrecida. Un sector del estudiantado ha salido contra la Iglesia a protestar. Es la pequeña burguesía que se siente cada vez en peores condiciones, y se ve amenazada por una serie de medidas selectivas y discriminatorias que tienden a liquidarla para dar paso a los estudiantes monárquicos y de la oligarquía. Esto hace que en sus luchas y protestas por defendarse de la selección, del privilegio del régimen franquista, sientan la necesidad de unirse las masas. Sus gritos: "Viva la huelga minera, abajo Franco", "Abajo la Iglesia", "Abajo el Opus Dei", significan que ellos van querer para llevar adelante sus luchas para poder estudiar tienen que acudir al proletariado. A su vez ésto va a dar un gran estímulo al proletariado, porque él se va a sentir el cjo. Y en este proceso de contradicciones, las masas, sean estudiantes, sean campesinos, van a ver que el proletariado es el eje esencial de las luchas contra el franquismo. Es decir, se está preparando en forma global un levantamiento en el cual las contradicciones del régimen español nuevamente se van a poner a luz. Y este levantamiento será dirigido por el proletariado.

En Portugal es, en cierta medida, el mismo problema. Aunque no intervienen el proletariado minero (si bien un pequeño sector de mineros fué a la huelga) o industrial, como en España, son las mismas bases sociales que están presionando para tirar abajo al régimen de Salazar. Las movilizaciones del 1º de Mayo son harto eloquentes.

Las masas portuguesas, después de 40 años de dictadura, sin partido, sin organización sindical, sin dirección, salen a la calle. Hay que considerar que el episodio del Santo Tomé fué sólo un reflejo de lo que es-

taba pasando. La acumulación de las contradicciones dentro de Portugal, no son sólo una expresión de las luchas que existen en la burguesía. La debilidad del fascismo portugués, como del español, se expresa en forma dual. Por un lado la pobreza constante del régimen; por el otro la incitación de las masas, que en vez de quedarse calmas como en otras etapas en que no podían levantarla, ahora se levantan.

Sin embargo en España no hay una situación peor que antes. Por el contrario ha habido aumento de salarios.

Pero cuando las masas, a pesar del aumento siguen adelante para hacer reconocer el derecho a discutir, a parlamentar, a reconocer a sus delegados, como ya en una y otra ocasión se plantea, es porque hay una elevación del espíritu de lucha, de conciencia de decisión y de unificación de las masas. En Portugal es lo mismo. Cuando los estudiantes en forma masiva se proponen imponer cambio de directores, que se reconozca su derecho a decidir, está planteando no sólo problemas de estudio, sino el respeto a sus derechos democráticos. Y ésto los une a las masas, como ha sucedido en las manifestaciones de Oporto, de campesinos y obreros. Si bien provocado por causas inmediatas, el movimiento es estimulado por las contradicciones del régimen, y tiende a unir a los campesinos, estudiantes y obreros. Y es el proletariado el que está tendiendo a dirigir. Si bien son los que llevan la lucha más dura en esta etapa, ellos son sólo una válvula que está indicando lo que pasa en el país. No es uno u otro sector. Es una lucha que lleva sonadas, con muertos, con manifestaciones, protestas en las que se piden reivindicaciones econo-

ciales. Es un reflejo directo, inmediato de las derrotas del imperialismo portugués en Angola, Goa, Mozambique y Guinea Portuguesa. Es un reflejo directo e inmediato de la revolución mundial, de la revolución política en los Estados Obreros y sobre todo de la revolución cubana.

LA INFLUENCIA DE LA REVOLUCIÓN CUBANA Y EL "CASTRISMO"

La revolución cubana influencia directamente sobre estos acontecimientos. Veremos, dentro de pocos días más, cuando se sepa lo que se discute, cuando podamos tener más oportunidad de conocer, cómo la revolución cubana influye directamente en todo lo que pasa en el actual proceso de movilización de las masas españolas y portuguesas. Estimula a las masas a movilizarse. No como proceso particular, sino dentro del contexto de la revolución colonial, y fundamentalmente de Argelia.

En esta situación son necesarias una serie de reivindicaciones transitorias para la reanimación política y democrática de las masas españolas y portuguesas. No se trata de largos períodos. Hay que unir las reivindicaciones con la lucha inmediata por derribar a Franco, por un gobierno obrero.

Los republicanos y los monárquicos, en cuánto las luchas tomen un carácter más inmediato, van a tratar de cortarlas, porque verán al régimen cuestionado y el peligro de la dictadura proletaria, es decir, del "castrismo". Es por eso que un sector del franquismo anuncia: "O nosotros o el castrismo". Tratan de especular, de chantajear a la burguesía y al imperialismo, planteando que si no lo apoyan a ellos el "castrismo" viene. Cuando ellos hablan de "castrismo" y no de comunismo, es porque la revolución cubana tiene una influencia directa en España. Y porque las masas españolas han visto que eso es el camino. Es decir el levantamiento sin dirección, sin partido, sin partido comunista. Eso es el alcance de la expresión "castrismo". No sólo el método de guerrilleros, sino sin partido, sin organización previa, sin dirección. No es el empirismo sino la forma de luchar que adquieren las masas, y que están dispuestas a hacerlo. Y por eso es posible que aparezcan en la próxima etapa organizaciones "sui generis" que formen las masas, de encuentros, de caídas, de organización de luchas y de guerrilleros también.

LA DEBILIDAD DEL CAPITALISMO EN ESPAÑA Y PORTUGAL Y LA SOLIDARIDAD DEL PROLETARIADO EUROPEO

Las masas españolas y portuguesas necesitan el apoyo del proletariado mundial y particularmente europeo. Estas luchas demuestran la debilidad enorme del capitalismo europeo. Si el capitalismo tuviese la potencia que surgiría de la bonanza económica que aparentemente existe, no pasaría ésto en España. España es el eslabón más débil del dominio de la burocracia soviética, de los Partidos Comunista y Socialista.

Es necesario que el proletariado europeo salga en apoyo del proletariado español. Que realice no sólo manifestaciones, ayuda económica y social, boicot, sino también huelga general en apoyo del proletariado español; sabotaje al gobierno franquista, imponer la ruptura de relaciones diplomáticas; organizar el envío de voluntarios, guerrilleros, maquis, formar milicias obreras que se preparen como voluntarios, enviar armas. Llamar e incitar al levantamiento directo.

Por su parte el movimiento sindical español debe ayudar al campesino, hacer llamados a los campesinos, tendientes a ocupar las tierras con el apoyo del proletariado; hacer un programa de reivindicaciones transitorias: derechos democráticos para las masas (de opinión, de discusión, de Partido), derechos sindicales, etc. Unido ésto al programa de lucha para un gobierno obrero y campesino. E inmediatamente desarrollar la alianza obrero y campo siña.

El proletariado europeo y mundial deben ayudar de esta manera a las masas explotadas de España y Portugal. Pero también, y como un modo directo y fundamental de ayuda, se debe ayudar a las masas de las colonias de Portugal y de España a lle-

var adelante su lucha por la liberación nacional y social. Cada golpe que las colonias den a las metrópolis es un golpe dado a favor de la revolución proletaria en España y Portugal. Y la alianza con las masas coloniales es de un valor incalculable y de ineludible necesidad para el desarrollo de las luchas del proletariado portugués y español, que deben dirigirse a ellas. El derrocamiento de Franco y Salazar acelerará la caída del imperialismo español y portugués, y la liberación de las colonias acelerará a su vez la caída de éstos, e impulsará la lucha por la instauración de gobiernos obreros y campesinos.

Por otra parte, las luchas del proletariado español y portugués jugarán un rol decisivo en el desarrollo de las luchas del

proletariado europeo y en el curso del desarrollo de la revolución política, por su reperCUSIÓN en la opinión pública soviética.

HACE FALTA UN PROGRAMA DE TRANSICIÓN HACIA EL PODER

Desde el punto de vista del programa no se trata sólo de reivindicaciones democráticas. Debe plantearse el desarrollo de un programa de transición hacia el poder. Una lucha por las reivindicaciones transitorias, pero no la Asamblea constituyente. No existen organizaciones burguesas o pequeño burguesas como para disputarles a las masas el poder. Por lo tanto no hay lugar reivindicar la asamblea constituyente. Existe el fascismo y las masas. No hay otra cosa. No hay un movimiento de opinión, un movimiento de ciertos sectores a los que haya que decidir. No es un movimiento como el que hubo en la URSS en el 17, o en Cuba antes de la caída de Batista, o en Argentina en la etapa pasada. En España están las masas y el fascismo. No hay otra cosa. Hablar de asamblea constituyente es darle a la burguesía la posibilidad de organizarse, de desarrollarse. ¡No! ! Directamente a las masas!

En ese programa de reivindicaciones transitorias es necesario plantear el problema del poder. Y al mismo tiempo plantear desde ya una serie de posiciones y problemas de poder.

La IV^a INTERNACIONAL hace un llamado a los Estados Obreros a organizar la ayuda directa a las masas españolas. Que los sindicatos, los Partidos comunistas de los Estados Obreros lancen resoluciones de apoyo al proletariado español, les presten ayuda económica, ayuda de hombres y de armas, directamente. Eso estimulará a las masas españolas. Que los Estados Obreros, los sindicatos y los Partidos Comunistas saquen declaraciones mostrando disposición a enviar, o directamente mandando miles de voluntarios a España. Que se haga ésto público, que llegue a los oídos del proletariado español. Si éso desata la guerra que la deseate. Pero ése es el deber de los Estados Obreros, porque va a estimular, aunque las armas no puedan llegar inmediatamente, estimulará enormemente al proletariado español y al proletariado europeo. Tiene que ser ésta la lucha. Cada aspecto de esta lucha es parte de la lucha final. Y con cada aspecto de esta lucha se protege, se fortalece, aumenta el bloque de los Estados Obreros y la Revolución Mundial. Eso es lo que hay que hacer.

La IV^a INTERNACIONAL llama al proletariado europeo a acudir en apoyo del proletariado español y portugués a través de todo un programa de ayuda, de movilizaciones, de huelgas generales, de ruptura de relaciones, de envío de armas, y toda otra clase de ayuda.

La IV^a INTERNACIONAL hace también un llamado al proletariado y a las masas de Latinoamérica, a realizar paros en apoyo del proletariado español y portugués, inmediatamente. Tendrá una importancia decisiva. La caída de Franco será el reguero de la revolución en toda Europa. El proletariado latinoamericano, y sobre todo el cubano, la CTC (Confederación de Trabajadores Cubanos), debe estar a la cabeza del llamado a la lucha en apoyo de las masas españolas y portuguesas. Lo mismo deber hacer los partidos comunistas, socialistas, los sindicatos y centrales sindicales de cada país.

La IV^a INTERNACIONAL se dirige así mismo a las masas españolas y portuguesas. Las llama a la formación dentro de España y Portugal, de Comités de obreros, soldados y campesinos. Las llama a unir la lucha por las reivindicaciones democráticas, a la lucha por un Frente Único de todas las masas explotadas, por un Gobierno Obrero y Campesino, en cuyo programa debe reivindicarse el problema de la tierra: reforma y revolución agrarias, expropiación sin indemnización, y estatización con control obrero de las minas y empresas imperialistas y nacionales de interés público. Las llama a la formación de una gran Central Sindical, e inmediatamente a la formación de comisiones en fábricas y barrios, unidos como puente de enlace de organización de esta lucha, preparando una próxima ofensiva para echar abajo al fascismo.

La IV^a INTERNACIONAL llama a las masas españolas a retomar la experiencia de las Comunas de Aragón, y a desarrollar conjuntamente los Comités de obreros, soldados y campesinos, la Alianza Obrera y Campesina, los Comités de Fábrica y de Barrio, y preparar así, con ese programa de transición, la movilización revolucionaria para derrocar el régimen fascista.

La IV^a INTERNACIONAL llama, por último, al proletariado de España y Portugal a la formación y desarrollo de partidos marxistas revolucionarios capaces de llevar adelante esas tareas. Capaces de recoger la experiencia histórica del proletariado mundial, a la luz de las experiencias de la guerra civil española, de las luchas en las colonias españolas y portuguesas, de los progresos de la revolución colonial mundial, de la revolución norteamericana y china, de la revolución cubana. Partidos revolucionarios de masas, que reú-

vindiquen el marxismo revolucionario y el programa de la revolución permanente para intervenir conscientemente en el actual proceso que se ha abierto.

¡Vivan las próximas revoluciones proletarias de España y Portugal!

¡Abajo las dictaduras fascistas de Franco y Salazar!

¡Viva la solidaridad mundial con las masas españolas y portuguesas!

¡Viva la Cuarta Internacional!

13 de Mayo de 1962

SECRETARIADO INTERNACIONAL DE LA
CUARTA INTERNACIONAL

CONTRIBUIR ECONOMICAMENTE AL DESARROLLO Y ELEVACION DE "LUCHA OBRERA"

La elevacion y el salto adelante en el funcionamiento del Partido, para responder, contra atacando a la burguesia, a la represion contra los camaradas de la Fraccion Trotskyta del Comité de Barrio de Maragall, esta encontrando su expresion en la elevacion de los repartos de Lucha Obrera a las puertas de las fabrinas. Estos repartos, el apoyo de los obreros, sus comentarios, la iniciativa de aquellos militantes que han organizado ellos mismos la recogida de firmas para la liberacion de los camaradas detenidos en Uruguay, son expresiones, aun limitadas, de la fusion entre la vanguardia obrera y el programa, la politica y la concepcion es de la IV Internacion.

Hi se expresa tambien el rol de organo, del periodico, en la realizacion de esta fusion. A la nueva etapa de elevacion de la revolucion española, que marca la formidable lucha de los mineros de Asturias, a la elevacion de la lucha dentro de CO, SDE, por la organizacion de la tendencia revolucionaria, para la construccion de la direccion de clase y revolucionaria de masas, hay que responder con las ideas claras de la IV Internacion, con los articulos y analisis del camarada Posadas, con respuestas a todos los problemas que se plantean a las masas en esta lucha. Por esto es necesario una elevacion de LUCHA OBRERA, de su tirada, de su numero de paginas y de articulos, una elevacion de las publicaciones, folletos, con articulos de Posadas, y del Partido.

Llamamos a todos los lectores de LUCHA OBRERA a participar financieramente a estando sus cotizaciones, pagando 5 pesetas a los camaradas en los repartos, dando una cotizacion especial de apoyo para LUCHA OBRERA. Que los camaradas compren 5 o mas ejemplares y se encarguen de venderlos a sus camaradas de trabajo, abonando el importe en un proximo reparto 8! Llamamos a todos los lectores a pedir a los camaradas en los repartos, las demas publicaciones, y particularmente, la Revista Marxista.

EDITORIAL

(Continuacion de la pagina 19)

Pero, sin esperar que CO se pronuncie, que el SDE organice la accion solidaria de los estudiantes, FUDE y la vanguardia revolucionaria minera tengan que dirigirse, al Frente Unico, al resto de la vanguardia, al resto de las masas explotadas del pais. La Huelga de los mineros Asturianos es el primer estallido de la huelga General Revolucionaria, para el derrocamiento de Franco y del capitalismo. Para vencer, exige la unificacion de todas las masas, y particularmente, la Alianza Obrera y Campesina. Que FUDE y los mineros, llamen a la realizacion de esta Alianza, apoyandose en los Comites conjuntos de Obreros y Campesinos, en la fraternizacion revolucionaria entre mineros y campesinos pobres en Asturias!

Este nuevo avance de la revolucion española entra dentro del desarrollo de la revolucion proletaria en Europa. Que FUDE, que la vanguardia minera intervenga, en las asambleas de CO, SDE, exigiendo de estos organismos que dirigen un llamado a todo el proletariado europeo, a las masas de los Estados Obreros, para una Huelga General de 24 horas en toda Europa, en solidaridad con Asturias y por el derrocamiento de Franco!

Estas son las conclusiones que surgen de este tercer nos de huelga de los mineros de Asturias. Llamamos a FUDE, a la vanguardia minera, a la tendencia revolucionaria en CO, a todos los militantes revolucionarios, comunistas, trotskystas, socialistas, marxistas, sindicalistas, cristianos, a ETA y a todos los grupos que quieren avanzar en el programa revolucionario, a participar a un discurso para sacar, generalizar y aplicar las conclusiones de esta lucha de los mineros.

CONTRA LOS INTENTOS DE FREnte ÚNICO DE LA DIRECCIÓN DEL PARTIDO COMUNISTA Y DE COMISIONES OBRERAS CON EL OPUS DEI Y SECTORES DE LA BURGUESIA, CONSTRUIR LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA EN EL PARTIDO COMUNISTA

La huelga de Asturias, la acción de la vanguardia y de las masas mineras, está rompiendo todos los aparatos burocráticos de Comisiones Obreras, del Partido Comunista, de COJ, del Partido Socialista. La huelga la han impuesto los militantes de base comunistas, socialistas, anarquistas, cristianos, sin partido, en frente único y en contra de sus direcciones. Militantes de Comisiones Obreras, jóvenes comunistas, militantes de los sindicatos clandestinos, de los Comités de Mina y de Fábrica, han impuesto esta huelga que lleva ya tres meses, y muestra clara y potentemente sus objetivos revolucionarios. Las Comisiones Obreras se han opuesto y se oponen a esta huelga porque ven que es un centro nacional que puede arrastrar a todas las masas a la huelga general revolucionaria y ellos están contra porque se opone a sus intereses de conciliación con la burguesía. Por eso la dirección de Comisiones Obreras, de las COJ, no sacan ningún llamado, no organizan la solidaridad activa llamando a la huelga general uniendo la solidaridad con los mineros asturianos a la lucha por las reivindicaciones de cada sector explotado: metalurgia, textil, construcción, química, obreros agrícolas, estudiantes, campesinos pobres, pequeño burguesía pobre. Es criminal la actitud de Comisiones Obreras, de COJ, del Partido Comunista! Muestra que ellos están dispuestos a intentar liquidar todo movimiento huelguístico que no puedan controlar y someter, que se preparan para intentar traicionar la revolución! Pero la huelga de Asturias muestra que la historia y las masas han cerrado ya ese camino. Las masas obran independientemente de las direcciones burocráticas, obran contra sus consignas de colaboración de clase e imponen su criterio y su lucha revolucionaria. Esa es la crisis del Partido Comunista y de todos los organismos!

En el interior del Partido Comunista la huelga de Asturias está jugando el papel de fermento y de centro aglutinador de toda la tendencia revolucionaria que se opone a la política traidora de Carrillo y que busca impulsar la política y el programa revolucionarios liquidando a la dirección burocrática. La base obrera comunista, la juventud comunista está a la cabeza de la huelga de Asturias, rompiéndoles la cabeza a los burócratas comunistas de los jurados de empresa y de la dirección de CO. La base comunista está dirigiendo las luchas en Sevilla, en HYTASA, FLEX, FASA, HIS PANOR AVIACIÓN, oponiéndose a los jurados comunistas que intentan cortar todo movimiento. Todo ésto repercute dentro del Partido Comunista y acelera su crisis, acelera el desarrollo y funcionamiento de la tendencia revolucionaria. Los sectores intelectuales, estudiantes ven que el Partido Comunista quiere que se "pudra" la huelga de Asturias, que CO no hacen nada, las COJ tampoco: su objetivo es evitar que la huelga se extienda y arrastre al resto de las masas. Y buscan responder, organizando la tendencia revolucionaria con el programa anticapitalista en el interior del Partido Comunista: obreros, estudiantes, intelectuales, cuadros medios del Partido Comunista están avanzando en la búsqueda de las formas de organización, sin descentralizarse del Partido Comunista, que permitan salir como tendencia revolucionaria, contra la dirección. Y es en el seno de CO dónde ésto se expresa más claramente. De ahí la actitud crítica de los mineros contra CO, imponiendo su dirección independiente y rompiendo con la dirección de CO.

El Partido Comunista reacciona ante esta situación de verdadera rebelión de la base, intentando aterrorizar, denunciando como "aventuristas" a los que llaman a la Huelga General, impidiendo toda asamblea, en que la base de CO puede expresarse libremente, reuniéndose a nivel de "Coordinadoras" reducidas, y acelerando su frente con la burguesía. Intenta repetir aquí, el papel que jugó el Partido Comunista en Francia durante la Huelga General Revolucionaria, llamando a elecciones burguesas cuando las masas tenían el poder en las manos. De ahí todo el homenaje del Partido Comunista al cura Escarré -ideólogo de la burguesía catalana-: es un ofrecimiento a la burguesía y una proposición de frente con la burguesía. Y la burguesía la necesita.

La burguesía también saca las conclusiones de la huelga de Asturias: y una de las más importantes es que ni Partido Comunista, ni PSOE, ni Comisiones Obreras pueden ya controlar, ni frenar los movimientos. Que sería necesaria una mayor "autonomía" y "vida pública" del Partido Comunista y de las CO para que apareciesen, ante las masas, como el único centro, y que las masas se sometiesen a él, a su política de conciliación. Por eso la maniobra de la huelga del hambre de Carabanchel y el "encierro" en la Iglesia, y la propaganda inmensa que el Opus Dei ha dado a ésto. Está intentando darle autoridad al PC ante las masas, y tiene que acudir a tales maniobras. De ahí también el artículo que acaba de publicar "SP" de Madrid, sobre los presos políticos.

El artículo es un llamado directo al Partido Comunista y a la dirección de Comisiones Obreras a un frente con la burguesía contra los sectores "conservadores y oligárquicos": frente con el Opus Dei, con la Democracia Cristiana, con la burguesía, catalana y vasca, con sectores de la monarquía, y que es la búsqueda de un frente - contra la revolución, contra las masas. En su lucha interburguesa, el Opus Dei busca apoyarse en la lucha de las masas para capitalizarla en beneficio propio contra los sectores que apoyan a Franco. Y para eso necesita al Partido Comunista y a la dirección de CO, para aparecer ante las masas como "democrático" y "liberal". Y el PC colabora en esa intentona burguesa. Por eso al final del artículo se llama directamente a Camacho y a Ariza, diferenciándolos claramente de los revolucionarios y declarando: "Son hombres imprescindibles para asegurar un futuro controlable"; Ese es su objetivo: utilizar al PC y a CO, COJ, etc., para controlar el movimiento revolucionario de las masas! ¡Y el Partido Comunista y las CO, cuyos intereses de conciliación y dependientes de la política de coexistencia pacífica de la burocracia soviética que no puede permitir un proceso revolucionario en España, están dispuestos a unirse a ese frente que les propone el Opus Dei! ¡Esa es la razón por la cual se oponen a la huelga de Asturias, quieren que se "pudra", no llaman a la huelga general, denuncian a su propia base comunista, denuncian la actividad revolucionaria de FUDE, del Comité Maragall de Barcelona, de los camaradas trotskistas que intervienen en CO, en las COJ, para impulsar el desarrollo de la tendencia revolucionaria a escala nacional para organizar la huelga general revolucionaria contra Franco y el capitalismo tal como la están planteando los mineros, los estudiantes en sus luchas y todas las masas españolas! Por eso ellos intervienen en frente único con los oportunistas del FLP, para intentar expulsar a los comités de barrio dirigidos por los trotskistas o en frente único con ellos que impulsan la tendencia revolucionaria dentro de las COJ. Por eso ellos condenan nuestra actividad de reparto de las publicaciones a las puertas de las fábricas diciendo que eso es "politicar"! ¡Ellos también hacen "política", pero una política de colaboración con la burguesía, oponiéndose a la política revolucionaria de expropiación del capitalismo, de control obrero, de escala móvil de horas de trabajo, de ocupaciones de las fábricas y minas, de expropiación de todas las empresas no rentables y puesta en funcionamiento bajo control obrero, de expropiación y colectivización de las tierras, de Central Obrera única de obreros, campesinos, estudiantes con un programa anticapitalista, de Alianza Obrero y Campesina, de Huelga general revolucionaria para derrocar a Franco y al capitalismo e instaurar un Gobierno Obrero y Campesino, basado en los Consejos de obreros, campesinos, soldados, estudiantes, en las Comunas en el campo! ¡Se oponen a este programa y a la movilización revolucionaria de las masas para imponerlo! Por eso se oponen a la huelga de Asturias. ¡Hay que expulsar a todos los burócratas, a todos los dirigentes que no estén dispuestos a luchar para destruir el capitalismo! Y hacerlo en asambleas! ¡Hay que expulsar a Camacho y a Ariza públicamente y a todos los dirigentes que les apoyen, tal como hizo la fábrica Perkins! ¡Juzgar públicamente en asambleas de obreros, en los barrios con participación de toda la población trabajadora a los dirigentes que se han opuesto a la huelga de Asturias, a los jurados que han conciliado con HUNOSA, que se han reunido con el Gobernador, denunciarlos ante las masas y expulsarlos e imponer la dirección obrera revolucionaria dispuesta al derrocamiento del capitalismo, tal como lo está mostrando en la lucha!

Esa es la tarea a organizar dentro del Partido Comunista, de las Comisiones Obreras: dar forma orgánica y funcionamiento político organizativo a la tendencia revolucionaria que existe y funciona y se expresa en las huelgas. Organizar los grupos, sectores de obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales conjuntamente en la lucha para imponer la dirección revolucionaria en CO y aplastar a los burócratas de CO y del Partido Comunista, imponiendo la política revolucionaria. Dirigiéndose a toda la base comunista en primer lugar, y a la base socialista, anarquista, cristiana llamándola a un frente único contra la dirección organizando la tendencia revolucionaria en frente único con la IV^a Internacional, con FUDE. Y no esperar el funcionamiento orgánico y a escala nacional de la tendencia revolucionaria: salir ya aunque sea partiendo de un punto, un sector con un órgano, un periódico de los militantes comunistas revolucionarios dando el programa anticapitalista, llamando al frente único para imponer este programa aplastando a las direcciones conciliadoras, apoyándose en la huelga de Asturias para salir nacionalmente, en frente único con el estudiantado, llamando a la alianza obrero campesina con un programa para el campesinado y para todas las masas explotadas. Ese es el camino de la organización del Partido Obrero basado en los Sindicatos, de la nueva dirección de la revolución española.

La huelga de Asturias ha salido a romper los aparatos, es uno de sus objetivos fundamentales: romper los aparatos en el curso de la lucha anticapitalista. El papel de la vanguardia es acelerar este proceso, obrando en frente único con los mineros para organizar la tendencia revolucionaria a escala nacional.

(viene de la pagina 2) EZTERIAE.

Frente a los intentos de cicirio, de lock out por parte de la patronal los piquetes de huelga, comites de Mina, comites de huelga deben de organizar la ocupacion masiva de las minas, haciendo intervenir los Comites de batrio, haciendo intervenir a toda la poblaciones trabajadoras, a todas las familias obreras, para que apoyen masivamente las ocupaciones. Y llevar un funcionamiento sovietico de discusiones dentro de la mina, preparando la puesta en funcionamiento bajo control obrero, ejerciendo de hecho el doble poder, imponiendo el poder obrero contra el poder burgues del patron. Que de el fondo de las minas ocupadas salgan resoluciones, escritos, llamando a la huelga general de toda Asturias, extendiendola a Vizcaya, Guipuzcoa, Leon, Palencia, a todo el pais. HUNOSA acaba de despedir a 10 mineros ; ! Rechazar este despido! No es el patron, ni HUNOSA quien dicta las leyes sino, los obreros : mantener estos camaradas despedidos en sus puestos de trabajo e impedir, a traves de la constitucion de GRUPOS OBREROS DE AUTO DEFENSA, cualquier intento patronal o policial contra ellos! Eso es hacer funcionar el doble poder! Ignorar las "autoridades" del regimen capitalista : imponer las asambleas en los barrios, ocupar los locales que sean necesarios : universidades o sindicatos y mantener absolutamente EL FUNCIONAMIENTO DE LOS COMITES Y PIQUETES DE HUELGA! El nivel alcanzado por la huelga de asturias permite arrancar reivindicaciones al capitalismo : Igualar todos los salarios al nivel de los mas altos y escala movil de salarios establecida por Comites de Obreros y de Asas de casas. A todo aumento del costo de la vida, aumento inmediato de todos los salarios! Rechazar la reduccion del salario de los silicoticos con pretexto del cambio de puesto de trabajo. Supresion de todas las horas extra manteniendo el mismo salario. ! Imponer la semana de 36 horas cobrada igual Y la escala movil de horas de trabajo, no aceptando ningun despido ni cierre. Sindicatos libres, derecho de reunion, asociacion, imprenta, existencia de partidos obreros. Libertad para todos los presos politicos y sindicales. Ya existen las condiciones y hay las fuerzas necesarias para arrancar estas reivindicaciones al capitalismo, pero para eso hay que movilizar a todas las masas explotadas de Asturias y dar a la huelga un funcionamiento politico de clase y revolucionario.

La huelga de Asturias esta acelerando la crisis de la burguesia y del regimen cada sector de la burguesia intenta salvar sus intereses. Edo unifica el nido de la revolucion, pero divergen segun sus intereses. El Opus Dei llama al Partido Comunista a colaborar para dar una salida "democratica", apoyado por la burguesia catalana. Los falangistas, apoyados por sectores de la oligarquia "estructuran" el "Movimiento" para poder intervenir manteniendo la continuidad del regimen con o sin Franco y preparan sus bandas armadas como punto de apoyo para el golpe militar. La alta iglesia quiere diferenciarse del regimen ante la rebelion de la base cristiana, pero va al mismo tiempo que esto es su fin. El regimen expulsa al sector monarquico encabezado por Carlos Hugo que, como dice Posadas, "trata de aprovechar la lucha del proletariado para capitalizar a su favor una sucesion de Franco". El sector carlista no tiene base de apoyo social. Por esto es eliminado. No sirve. Cualquier intento de reinstitucion monarquica va signifivar una irrupcion masiva de las masas decididas a liquidar al capitalismo.

Hay que aprovechar la crisis social y economicada la burguesia, su descomposicion, para mostrar a todas las masas del pais, a todo el campesinado pobre, a toda la pequenia burguesia pobre que la salida a esta crisis es la expropiacion del capitalismo, la revolucion socialista dirigida por el proletariado, la instauracion de un Gobernó Obrero y Campesino. En esta perspectiva a corto plazo y en la base que da la huelga de Asturias tiene que apoyarse la vanguardia revolucionaria para, preparando la huelga General Revolucionaria, ir construyendo los organos de direccion, Comites, Sindicatos, que obran como Partido Obrero Basado en los Sindicatos, sin esperar, partiendo de cualquier punto, partiendo ahora de Asturias para generalizar el movimiento a traves de un programa de soluciones a los intereses de toda la poblacion trabajadora. En esta tarea tiene que intervenir audazmente la Agrupacion Estudiantil Revolucionaria FUDE, movilizando y arrastrando a todo el estudiantado a apoyar masivamente la huelga de Asturias y a imponer sus propias reivindicaciones estudiantiles. Que FUDE en Frente Unico con la vanguardia minera, obrera como centro organizador, posando dentro de los organismos llevando la discusion de la solidaridad revolucionaria con Asturias a la base de Comisiones Obreras, de COJ, a todas las asambleas, a las fablicas, barrios, Universidades, campos y cuarteles. Expulsar publicamente a todos los dirigentes que se opongan a la solidaridad revolucionaria en Asturias, movilizando a todas las masas, en cada sector! La burguesia en su agonia mortal, pide ayuda al Partido Comunista, a Camacho u a Arizmendi! Los mineros asturianos salen en lucha contra Camacho y todos los dirigentes burocraticos, conciliadores con la burguesia! Imponer la democracia obrera en todos los organismos, la revocabilidad de mandatos, la eleccion por asambleas de los delegados y delegados que luchen por el derrocamiento del capitalismo, por el triunfo de la revolucion socialista.

CONTRA LA REPRESION FRENTE UNICO PROLETARIO PARA IMPOSER LA HUELGA GENERAL

Las ultimas detenciones y condenas son un esfuerzo desesperado por parte del régimen, de retroceder, de frenar, de perturbar el proceso de construcción de la nueva dirección revolucionaria, la organización de la tendencia revolucionaria que existe ya masivamente. Por eso, sus golpes van dirigidos a estos sectores de base y revolucionarios, de Comisiones Obreras, de COJ, a los elementos mas activos de la base comunista, socialista, a los sectores que, como ETA, muestran que están avanzando rápidamente en la comprensión de la necesidad de transformarse en movimiento político con el programa anti-capitalista. Por esto tambien la represión contra FUDE, contra la Fracción Trotskista en el Comité de Barrio de Harragall, contra los militantes de la IV^a Internacional que impulsan conscientemente la construcción de esta dirección y el funcionamiento orgánico de esta tendencia. Y por esto tambien, la burguesía cuenta con la colaboración de los burocratas de CO y de COJ, del PC, y los capitanes del trotskismo, porque todos estos traidores se sienten amenazados, a punto de ser liquidados, y no vacilan en denunciar, reprimir y hacer reprimir los sectores de vanguardia y revolucionarios! Pero ya es poco lo que puede hacer la represión, cada golpe recibido es, no solamente compensado, sino respondido por un nuevo salto adelante en la tendencia revolucionaria.

Por esto, la defensa de los presos no consiste en huelga del hambre, peticiones con la ilusión de que así se podrá "suavizar" la situación de los presos! Denunciemos las maniobras, en este sentido, del PC con los presos de Carabanchel!

Llamamos a todos los militantes comunistas, socialistas, anarquistas, de C.O., de COJ, de la ETA, cristianos, sindicalistas a intervenir en sus lugares de trabajo, en sus organismos, para impulsar el salto de la Huelga de Asturias a la Huelga General para abatir a Franco y al capitalismo, arrancando así de las cárceles fascistas a todos los presos políticos y sindicales!

LIBERTAD PARA EL CAMARADA SATO DETENIDO EN MONTEVIDEO PARA LOS CAMARADAS DETENIDOS EN MEXICO Y CUBA Y PARA TODOS LOS MILITANTES POLITICOS Y SINDICALES PRESOS EN EL MUNDO

260.000 PESETAS PARA LA LIBERTAD DE LOS CAMARADAS TROTSKISTAS DETENIDOS EN BARCELONA

Saludamos con inmensa alegría la noticia de la libertad condicional de los 8 camaradas de la Fracción Trotskista del Comité de Barrio de Harragall! Es una nueva victoria hecha posible por la campaña mundial desarrollada por toda la Internacional, por las secciones europeas dirigidas por el Buró Europeo, aplicando la concepción del camarada Posadas, y por la respuesta masiva de la vanguardia revolucionaria a esta campaña! Es una nueva victoria contra la represión del capitalismo, en la misma línea que la liberación de los camaradas de Uruguay!

Lanzamos un llamado a todos los camaradas, a los lectores de Lucha Obrera, a los simpatizantes, a los militantes revolucionarios, comunistas, socialistas, anarquistas, sindicalistas, de C.O., COJ, a los intelectuales, artistas y profesionales revolucionarios, a contribuir económicamente a la campaña para recaudar, en un plazo de 15 días, las 260.000 pesetas que reclama el gobierno fascista de Franco para liberar los camaradas! Hay que responder a esta liberación, expresión de la debilidad del capitalismo español, por una nueva elevación en el funcionamiento, en las publicaciones, en el desarrollo del Partido y de su ejecución en todos los frentes de lucha: fábricas, barrios y universidades!